

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à **FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.**



Gérant

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à **Hector A. Proulx, Gérant.**

ANNONCES

Première insertion.....10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne
Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres, instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : } Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première. } ABONNEMENT
\$1 PAR AN } Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité. } \$1 PAR AN

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : Le pèlerinage des citoyens de Joliette à Ste Anne de Beaupré.—Les Ames du purgatoire.—L'industrie laitière à la prochaine Exposition Provinciale qui doit avoir lieu à Québec.—Chemin de fer Témiscouata.

Causerie Agricole : L'élevage des porcs (Suite).—Nourriture et engraissement.

Sujets divers : Comment détruire la marguerite qui infeste nos prairies.—Conservation des outils de la ferme.—Le poulailler : Une poule qui abandonne prématurément ses poussins; l'indigestion chez les jeunes poulets.

Choses et autres : Charbon contagieux du gros bétail.—Trop pauvre pour recevoir un journal d'agriculture.

Recettes : Salaison du beurre.—Une recette pour les coups de soleil.

A nos abonnés retardataires.—Nous prions instamment ceux qui nous doivent des arrérages pour abonnement à la Gazette des Campagnes de nous les faire parvenir le plus tôt possible. Nous avons grandement besoin de ce qui nous est dû afin de faire honneur à nos propres affaires. Ces arrérages nous sont absolument indispensables pour payer les frais d'impression, de papier, etc., nécessités pour la publication de notre journal. Les deux ou trois piastres que nous recevons actuellement chaque semaine, pour abonnement à la Gazette des Campagnes ne suffisent certainement pas. Ceux qui ont à cœur l'existence de notre journal se feront, sans doute, un devoir de nous payer leur abonnement au plus tôt.

EN VENTE AU BUREAU DE LA "GAZETTE DES CAMPAGNES"

INSTRUCTIONS POPULAIRES SUR LES SOINS A DONNER AUX ANIMAUX MALADES.—Prix, 15 cts.

LE PARFAIT MARECHAL EXPERT MODERNE, manuel complet de l'amateur et du marchand de chevaux, de l'artiste vétérinaire et du maréchal ferrant, ouvrage extrait des meilleurs auteurs anciens et modernes; mis en ordre et complété par M. Marcellicour, artiste vétérinaire. Prix : 35 cts.

REVUE DE LA SEMAINE

Le pèlerinage des citoyens de Joliette à Ste-Anne de Beaupré.—L'Observateur, journal publié à Joliette, fait le récit suivant de quatre prodiges dont les pèlerins de Joliette ont été témoins :

"Une femme âgée dont la vue était affectée depuis longtemps, dans un état voisin de la cécité put revenir avec la jouissance parfaite de ses deux yeux.

"Une autre femme plus jeune, avait le bras gauche en voie de paralysie complète, au point que déjà ce membre ne pouvait plus se remuer lui-même. Cette personne fut instantanément guérie lorsqu'à la vénération des Saintes Reliques elles lui furent appliquées sur le bras.

"Un jeune homme infirme des deux jambes, par suite d'une violente fraction aux cuisses, souffrait horriblement de ces fatales blessures. Inspiré d'une confiance ferme, il déposa en *ex-voto* une de ses béquilles avec l'intention de revenir plus tard laisser l'autre à Ste Anne de Beaupré pour obtenir sa complète guérison. Il peut maintenant marcher à l'aise, sans être appuyé d'un côté.

"Un jeune garçon atteint de surdité à l'oreille gauche tandis que l'oreille droite était menacée de la même affection, édifia aussi profondément les assistants par sa foi vive en obtenant de Ste Anne le recouvrement parfait de l'ouï. Cette maladie qui était un reliquat d'un grave accès de fièvres typhoïdes, causait beaucoup d'inquiétudes aux parents de cet enfant. Il fut guéri sous les yeux mêmes de son père."

Ce sont là des prodiges d'un grave enseignement moral pour nous pénétrer de plus en plus de confiance dans les secours de la religion.

Les âmes du purgatoire.—Nous publions avec empressement l'article suivant qu'un religieux a bien voulu nous communiquer à *La Vérité* :

"Plusieurs de nos lecteurs savent déjà, sans doute, que depuis quelques années près de mille évêques et autres prélats de la sainte Eglise ont humblement